

Januar 2011

19

Jan

Ein Jahr ging zu Ende, und wir stehen schon inmitten des Neuen

Liebe Leserinnen und Leser,

Ihre Heimatzeitung geht mit dieser Ausgabe ins 19. Jahr. Trotz der hohen Zeitungsdichte in unserer Region haben wir uns behaupten können. In kaum einer anderen Gegend Deutschlands gibt es derart viele kostenlose Zeitungen, wie es hier der Fall ist. Der Dübener Wochenspiegel ist dabei eine der kleinen Zeitungen und der herausgebende Verlag einer der kleinen seiner Gilde. Aber die sogenannte Leser-Blatt-Bindung ist immens, was Rückschlüsse auf die Qualität unseres Blattes erkennen lässt. Bei welcher kostenlosen Zeitung beschwert sich schon der Leser telefonisch, sollte er sie mal nicht im Briefkasten haben.

Unser kleines Team möchte auch in diesem Jahr für Sie über die Geschehnisse in unserer Region berichten - Sie informieren, amüsieren, zum Nachdenken anregen und Ihnen ein Stück Liebe zur Heimat vermitteln. Lassen Sie uns wieder im Miteinander ein weiteres Stück Weg zurücklegen. Sagen Sie uns, was wir noch verbessern können, sein Sie Teil Ihrer Zeitung. Wir wollen uns auch weiterhin bemühen, Ihre Leserbriefe abzudrucken und für Sie so aktuell wie möglich zu berichten. In diesem Sinne wünscht das Wochenspiegel-Team allen Lesern, Inserenten und Fans ein gut verlaufendes Jahr 2011. Bleiben Sie gesund und uns treu. ☺

Alexander Schütz

2011 von Alexander Schütz